

Mantiene PRD su optimismo

Escrito por Comunicado
Domingo 06 de Febrero de 2011 21:51

+ BCS se pintará de amarillo y la capital también se ganará, afirma

LA PAZ, B.C.S., 6 de Febrero de 2011.- Los candidatos al gobierno de Baja California Sur, Luis Armando Díaz, y al municipio de La Paz, Ricardo Gerardo Higuera, se proclamaron triunfadores en las elecciones de este domingo, día en que los sudcalifornianos salieron a sufragar para designar gobernador, 5 presidentes municipales y 21 diputados de Representación Proporcional y Mayoría Relativa.

En conferencia de prensa donde fueron acompañados por los dirigentes nacionales de los partidos de la Revolución Democrática, Jesús Ortega, y del Trabajo; Alberto Anaya, los aspirantes reconocieron la participación de los ciudadanos y ciudadanas al haber salido a votar en un ambiente de paz y tranquilidad.

Luis Armando Díaz aclaró que no existen al momento números oficiales respecto a los resultados de esta contienda en vista de que no se autorizaron encuestas de salida; sin embargo, expuso que “Baja California Sur se va a pintar de amarillo”.

Recordó que se firmó un pacto de civilidad entre los partidos políticos para no adelantar resultados hasta en tanto el Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur no arroje las primeras cifras, por lo que convocó a los contendientes de los otros partidos a respetar los acuerdos.

Aseveró que la información que tiene la coalición “Sudcalifornia para Todos” es de un triunfo en los cinco municipios que integran a la entidad; pero habrá que esperar el conteo del órgano electoral para confirmarlo.

Ricardo Gerardo Higuera aseguró por su parte que, según los datos del equipo de esta coalición, La Paz, capital del estado, también es del PRD.